

Union verteidigt seine Festung

Fechten | Fechtunion Mödling sammelte bei NÖ-Meisterschaft 18 Medaillen, sieben davon in Gold.

An den Mödliner Fechtern gab es bei der NÖ-Landesmeisterschaft kein Vorbeikommen.

○ **Herrenflorett:** In der Allgemeinen Klasse gewann Mario Lang die Silbermedaille. Auf Platz drei folgten ex aequo Tobias Grasnek und Niklas Plankh. Die Juniorenwertung entschied Grasnek vor Plankh für sich. Im Team holten Lang, Grasnek und Plankh die Goldmedaille.

○ **Damenflorett:** Freya Cenker wurde ihrer Favoritenstellung gerecht, holte den Titel ohne einzige Niederlage nach Mödling. Für eine Überraschung sorgte hingegen Vivie Bögle, die

die Bronzemedaille gewann, im Juniorenbewerb gab es als Zugabe Silber. Im Team durfte sich das Mödliner Trio, komplettiert durch Pia Huber, über Gold freuen.

○ **Herrensäbel:** Die Mödlinger bleiben eine uneinnehmbare Hochburg. Nicolaus Benedict holt den Titel in der allgemeinen Klasse und bei den Junioren. Roman Bereuter wurde in der allgemeinen Klasse Zweiter. Philip Meixner gewann Bronze und Silber bei den Junioren. Jakob Käferböck streifte Bronze bei den Junioren ein. Der Mannschaftsbewerb endete mit einem Mödlinger Doppelsieg.



Das Erfolgsteam: Das Mödliner Fechtteam untermauerte bei den NÖ-Titelkämpfen seine Vormachtstellung.

Foto: FUM